

Tidings of flowers

2025年(令和7年)5月28日 福山市立山手小学校

第20回世界バラ会議福山大会 2025

5月19日(月)、世界バラ会議福山大会が開幕しました。リーデンローズで開会式が行われ、児童2名が山手小学校の代表として参加しました。今回の大会には、約30の国々が参加しています。開会式では参加国が紹介され、児童たちはそれぞれの国の国旗を手に「Welcome!」と声をかけながら、温かくお迎えしました。山手小学校(城西中学校区)は、韓国の国旗を掲げて、お迎えしました。韓国は、昨年度から山手小学校とも国際交流を行っている、私たちにとっても、親しみのある国です。

式では、和太鼓の演奏や歌手の手嶌葵さんによるコンサートも行われ、会場を盛り上げました。また、進行や挨拶が全て英語で行われたことにも大きな驚きと刺激を受けました。

会議の中で、「これほど街全体にバラがあふれている場所は世界にも類を見ない」とのお話がありました。その言葉を聞き、改めて福山の街の美しさと魅力に誇りを感じました。



ぼらのまち福山国際音楽祭

5月22日(木)、リーデンローズで「ぼらのまち福山国際音楽祭」が開催され、5年生の児童が招待を受けて参加しました。今年度は、1階席の前方中央付近というとてもよい席を用意していただき、ステージ上の演奏者の表情や、バイオリンやチェロといった楽器を間近で見ることができました。まるで、楽器一つ一つの音が体に直接届いてくるような迫力があり、本物の音楽を肌で感じることができました。

演奏は、オーストリアのウイーン・ヨハン・シュトラウス・ヴィルトゥオーゾによるもので、ウイナーワルツやポルカなど、耳馴染みのある曲が演奏されました。指揮者の方のノリのよい動きや表情も印象的で、私たちもどんどん音楽の世界へ引き込まれていきました。自然と体がリズムに乗って動き、あっという間に時間が過ぎていきました。「え〜っ、もう終わり??」「あと5曲は聞いていたい!!」という声がこどもたちから上がるほどでした。このように、本物に触れる貴重な機会をいただき、本当にありがとうございました。

